

### José Ignacio Prades: "Me he encontrado con un grupo comprometido y con ganas de sacar la situación adelante"

23/03/2025



Prades inicia su nueva etapa en el equipo eldense | Marta Maestre.

El petrerí José Ignacio Prades inició el pasado mes de febrero su segunda etapa en el Club Balonmano Femenino Elda Prestigio con el objetivo de conseguir la permanencia en la Liga Guerreras Iberdrola y poco a poco volver a situar a las leonas entre las mejores del panorama nacional.

#### ¿Cómo empezó a interesarse por el balonmano?

Empecé jugando en el CEIP Reyes Católicos Petrer debido a que mi primo y mi tío estaban involucrados en el equipo. De ahí pasé a las escuelas deportivas donde comenzó mi pasión por este deporte. Aunque en un principio empecé como jugador finalmente me saqué el curso de entrenador porque consideraba que no era un buen jugador, y las lesiones me mermaron bastante.

Mi etapa como entrenador se inició en colegios de Petrer entrenando a los más pequeños hasta que fui pasando por equipos como el Elda Prestigio, Elche o Monóvar hasta llegar a la Selección Española.

#### Lleva un mes en el equipo y de momento tu llegada se ha transformado en dos victorias y una derrota, ¿cómo se encuentra en esta nueva etapa en el Elda Prestigio?

Los resultados mejores o peores no son relevantes porque cuando alguien llega a un sitio nuevo es como un soplo de aire fresco y eso es lo que estamos intentado aprovechar para conseguir buenos resultados. Aún así no podemos olvidar que estamos en descenso y que el objetivo sigue siendo el mismo, y eso pasa por sumar cuantos más puntos mejor.

A nivel personal yo me encuentro muy bien aquí porque echaba en falta ese día a día de entrenamientos o partidos semanales que con la selección no tenía. Además, poder hacerlo en casa es increíble.



## ¿Qué valoración hace de la plantilla que está a su disposición?

Me he encontrado un grupo con muchas ganas de trabajar que aceptan cualquier cosa que se les dice. Son un equipo muy comprometido y que quiere sacar esta situación adelante trabajando las horas que hagan falta.

#### ¿Qué cambios ha implementado desde su llegada?

El trabajo que hicieron mis predecesores, Vanesa Amorós y José Miguel Cantos, fue excepcional porque el equipo ha competido bien y las jugadoras tienen las cosas muy claras. Ahora mismo lo que hemos hecho es alargar las horas de entrenamiento porque necesitamos conocer la

forma de trabajo de cada una, eso es algo fundamental.

## A pesar de no conseguir pasar de cuartos el equipo realizó una buena Copa de la Reina.

La copa es una competición muy especial para todo el mundo y distinta a la competición liguera. Ejemplo de ello ha sido el subcampeonato del Beti Obak, equipo que está un puesto por encima nuestro en liga, con el que nos han dejado a todos maravillados con su juego. A pesar de no conseguir pasar de cuartos pienso que hemos completado un buen torneo porque a la Fase Final solo pueden llegar ocho equipos, y hemos sido uno de ellos.

## Las cadetes vienen pisando fuerte al traerse el subcampeonato a Elda.

Estamos muy contentos por las pequeñas porque han hecho un trabajo enorme. Jugar la final no está al alcance de todos los equipos y han conseguido un subcampeonato muy merecido. Sin duda hay un equipo muy bueno en la base que hay que seguir mimando para que dentro de unos años estén ahí a las puertas de las mayores.

# A nivel profesional ha conseguido varios logros, uno de ellos llegar a los Juegos Olímpicos, pero ¿qué diría que le faltaría por conseguir?

Estoy muy contento con mi trayectoria profesional porque si miro atrás estoy orgulloso de lo vivido. No quiero pensar en qué me faltaría porque eso puede llegar a ser una frustración. Aún así soy una persona ambiciosa y aunque no me marco ganar una liga o una copa ahora mismo, sí me gustaría seguir escalando y hacer cosas importantes.

## ¿Qué mensaje le manda a la afición para este último tramo de la temporada?

Cada semana recorremos diferentes pabellones de todo el país donde se nota lo que la gente aprieta así que pido a la afición que el Florentino Ibáñez no puede ser menos. Elda ha vivido grandes momentos con el balonmano y con el aliento de los seguidores pelearemos por acercarnos lo máximo posible a conseguir que el equipo sea lo que fue en su momento.